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责编
(

王振 美编
!

侯婕 组版
!

马玲

江苏籍马术运动员赵志文
"

终于可以参加北京奥运

会马术障碍赛了
#

之前一直为钱所困的赵志文
"

在快报系

列报道后引起了社会各界的广泛关注
"

在江苏省领导的

关心下
"

最终决定从江苏省级体育彩票公益金中出资

#$$

万元用于买马
"

巨大的资金缺口问题得以解决
#

北京

奥运会上
"

我们终于可以看见江苏人驰骋马术赛场了
#

!"#$

副省长亲自表态

全力支持

!

月底是赵志文筹款

的最后期限
!

之前为了买

马
!

赵志文的父母已经变

卖了家里的全部财产
!

但

是
"###

万元的买马费

用实在太过巨大
!

卖房子

的钱才凑足一半马款
"

这

时
!

已经拿不出一分钱的

赵志文的父亲赵鸿安给

省长电子信箱发去了一

封求助信
!

信中
!

赵鸿安

将儿子这几年辛苦的马

术之路
!

以及全家为筹马

款变卖家产的事情向省

里领导进行了介绍
"

得知

此事后
!

省领导立即批示

省体育局有关方面提出

处理意见
"

省体育局一方面积

极与负责马术项目的国

家体育总局自行车击剑

运动管理中心保持密切

联系
!

并与北京一家知名

体育经纪人公司主动洽

谈协商
!

努力争取企业和

有识之士能够慷慨解囊
#

另一方面
!

省体育局积极

向省领导建议
!

由于
$##

万元缺口的数额较大
!

在

短时间内社会筹资不足

的情况下建议请省财政

厅从体育彩票公益金中

予以
$

托底
% &

!

月
"%

日
!

在去北

京看望慰问紧张备战奥

运会的江苏省运动员
'

教练员的旅途上
!

何权

副省长专门听取了省体

育局关于赵志文买马情

况的汇报
!

明确指示要

作 为 特 殊 情 况 给 予 支

持
!

抓紧时间解决
"

%&%'

筹马款省财政厅

一路绿灯

不过即便从省体彩

公 益 金 中 支 出 这 笔 费

用
!

也要经过省财政厅

的批准
"

在何权副省长

明确指示后
!

省财政厅

的领导相当重视此事
!

他们也从最近一段时间

的媒体报道上了解了赵

志文变卖家产筹措马款

的感人事迹
"

由于时间比较紧迫
!

为了能赶在
!

月底将马

款汇到马主账户
!

不耽误

赵志文参赛
!

省财政厅特

事特办
!

在明确了马匹的

产权归属之后
!

很快研究

同意从省级体育彩票公

益金中支付
&##

万元
"

前后用时还不到一周时

间
"

这样
!

加上社会筹资

的
&$

万元
!

国家体育总

局自行车击剑运动管理

中心补助的训练经费
'(

万元
!

省体育局补助的参

赛经费
"#

多万元
!

赵志

文
(

买马
%

一事终于画上

了圆满句号
&

赵志文参赛北京奥

运会的圆满解决
!

也得益

于这几年江苏体育彩票

的快速发展
&

按照国家有

关规定
!

体彩公益金一半

上缴中央
!

一半留存省

内
&

体彩公益金
)#*

用

于全民健身
!

&#*

用于奥

运争光计划
&

近三年
!

江

苏省投入近
'

亿元用于

北京奥运会训练备战
'

第

十一届全运会训练备战

和青少年业余训练
&

()*+

赵志文带着坐骑

回乡争金

马术项目是十运会

新增项目
!

一直走社会

化办队模式
&

十运会后
!

省体育局授权省马术协

会负责马术项目和马术

队的管理工作
!

省体育

局每年承担相应的定额

经费
!

不足部分由省马

术协会依托社会力量筹

集
&

在解决赵志文买马

的同时
!

!

月
%)

日
!

省马

术协会与德国
+,-

公司

达成协议
!

此次购买的

./01/2

)

马名
*

产权归

省马术协会
!

北京奥运会

结束后
!

德国
+,-

公司将

为 赵 志 文 及 其 马 匹

./01/2

在德国免费培

训一年
!

以备战第十一届

全国运动会
&

其间
!

赵志

文养马
'

教练员费用将全

部免去
&

省体育局副局长

杨国庆说
+$

这笔费用一

年下来也要将近五百万

呢
, %

十运会
!

赵志文就

是马术障碍赛的冠军
!

得

到一匹良驹后
!

十一运会

赵志文夺冠可谓如虎添

翼
&

快报记者 付智勇

省领导全力支持

江苏骑士圆梦奥运

!

李梅芳伤别奥运

要再拼一届全运会

"

中国奥运军团已经公布了

正式名单
"

其中我们没有看到江

苏自行车名将李梅芳的名字
#

她

因在训练中拉伤大腿肌肉而错

过奥运
#

不过坚强的李梅芳并没

有太多的遗憾
"

而是把目标定在

了明年的十一运会
#

赵鸿安
!

感觉像做梦

赵志文圆梦奥运

了
,

当省马术协会副会

长严成根把这个好消

息告诉赵志文的爸爸

赵鸿安时
!

他都不太敢

相信自己的耳朵
&

这半年
!

赵鸿安天

天想的就是钱
!

他和赵

志文的妈妈整天吃不

下睡不好
&

他说
+$

如

果在最后的一周时间

里
!

再解决不了钱的问

题
!

我们就只能放弃

了
!

马术能参加奥运会

实在太难得了
!

这个机

会如果放弃真的很可

惜
& %

得知这个好消

息
!

赵鸿安第一时间通

过电话告诉了儿子
&

赵

鸿安说
+$

也许是幸福

来得太快了
!

得到这个

消息时
!

自己都没啥感

觉了
!

就像做梦一样
&

直到第二天
!

我才真正

反 应 过 来
!

钱 搞 到

了
& %

为了不让儿子为

钱的事情分心
!

父亲弄

钱的艰辛
!

没有向儿子

提过一个字
& $

儿子的

任务就是备战奥运会
!

我不想为此事让他牵

扯太多的精力
& %

除了赵志文外
!

省

马术协会也一直为此

事奔波
!

今年已经
)$

岁的协会副会长严成

根每天都和赵鸿安一

样
!

为赵志文的买马钱

发愁
&

严成根说
+$

我

看着孩子为了马术付

出了这么多
!

实在不忍

心就这么放弃
&

看看队

员的家人连家产都变

卖了
!

我们马术协会能

不尽力去帮帮他们吗
-

看见这个事情有个完

美的结局
!

我也为这个

孩子感到高兴
, %

快报记者 付智勇

李梅芳先回家养伤

打电话给李梅芳时
!

她

正和江苏队的队友们一起准

备坐晚上的飞机回南京养

伤
&

李梅芳的第一句话就是
+

$

还能怎样呢
3

%

有些无奈
!

但似乎已经接受了不能参加

奥运会的现实
!

她接着说
+

$

就回来养伤吧
& %

因为在训练中拉伤了右

腿大腿肌肉
!

而恢复需要一个

月左右的时间
&

李梅芳肯定无

缘参加奥运会
&

在医生宣判过

后
!

李梅芳并没有太多的难

过
!

而是立刻抖擞起精神
!

把

目标定在了十一运会上
&

李梅芳是坚强的
!

在比赛

中摔伤肩膀鲜血直流
!

她依然

爬起来完成比赛
&

面对奥运前

突然受伤
!

她同样坚强
!$

今天

晚上就回南京
!

好好养伤吧
&%

奥运会前的受伤
!

并没有打乱

她的计划
!

她还是决定再拼一

年
!

坚持到十一运会
!

为江苏

省拿块金牌
&

李父还在盼望奇迹

对于李梅芳落选奥运
!

身

在江苏灌南的李梅芳的父亲还

不知道她的详细情况
&

他说
+

$

我也是今天才知道
!

是女儿给

我打的电话
&

我也不敢多问
& %

李爸爸很担心女儿
!

他知

道女儿为奥运付出了很多
&

$

这么辛苦练了四年
!

要是

没有入场券也就无所谓

了
!

可是现在
..%

李

爸爸有些哽咽
!$

国家

这次又那么重视
!

把

她的比赛安排在
4

月
"#

日和
"'

日
!

就是希望她能拿

奖牌
& %

一 方 面

心 疼 女 儿

的受伤
!

一方面

又担心她落选奥运会的事
!

李

爸爸中午饭都没吃
&

不过因为

顾及女儿的心情
!

李爸爸也没

有多问
!

他不知道女儿到底伤

得怎样
!

不知道女儿今天就要

回来
&

李爸爸甚至还在想
+$

或

许能够好转
!

还能赶上吧
& %

十一运会后再结婚

"(!4

年出生的李梅芳已

经三十岁了
!

为了自行车运

动
!

她到现在都没成家
&

李梅

芳本来想参加完奥运会
!

再拼

一届全运会
!

然后再结婚
&

&

年前的雅典奥运会结束

之后
!

李梅芳就曾经有过退役

的想法
!

体育局的领导做工

作
!

家人和男友都支持她
!

让

李梅芳坚持到了现在
& $

李梅

芳的对象人非常好
!

以前是武

警警官
!

转业之后有分配到公

安厅和民政厅的机会
!

但为了

李梅芳
!

他最后选择到南京体

院工作
&

正是他的支持
!

李梅

芳才能坚持到现在
& %

李爸爸

告诉记者
&

实习生 夏静娴

快报记者 沈忱
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李梅芳


